
 

 

第 378回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

 

日時  ： 令和 3年 2月 15日（金）   午後 3時 06分 ～ 午後 4時 13分 

場所  ： 高浜町役場 2階 会議室 3・4 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史      委員  福田 敏弘 

     委員  江川 雅也      委員  濱野 秀子 

     委員  田中 温子 

事務局 ： 局長  的場 均       次長  小林 英文 

次長  堀口 剛       主査  十前 弘典 

 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第 377回高浜町教育委員会（1月定例会）会議録の承認について 

釣本教育長・福田委員・江川委員 

 

（３）議事日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

福田委員・濱野委員 

 

第２ 会期の決定について 

        令和 3年 2月 15日から 2月 15日までの 1日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

（各委員） 特になし 

（教育長） 前回の教育委員会以後の主な諸事項を報告 

          （文化財防ぎょ訓練や今後の行事予定など） 

 

 

第４ 議案第 4号 令和 2年度 高浜町一般会計教育関係費補正予算（第 9号）に 

ついて              [事務局が説明 … 可決]  

 

       議案第 5号 高浜町営体育施設の設置及び管理に関する条例施行規則の 

一部を改正する規則について    [事務局が説明 … 可決]  

 

       議案第 6号 高浜町青少年愛護センター設置条例施行規則の一部を改正する 

規則について            [事務局が説明 … 可決]  



（江川委員） 会議の開催について「年 1回は開催し、それ以外は必要に応じて開催する」

と明記してはどうか？ 

（事務局）  明記しても問題ないので、そのように変更する。 

（教育長）  その内容に変更した上での採決としてよろしいか。 

（各委員）  《了承》 → 《可決》 

 

議案第 7号 公民館長の任命について      [事務局が説明 … 可決]  

 

議案第 8号 中央図書館長の任命について    [事務局が説明 … 可決]  

 

 

（４）その他 

 

    ❖ 令和 3年度当初予算の査定結果の報告 

（福田委員） 低学年下校支援については、赤ふんバスからタクシーに変更したのか？ 

（事務局）  当初は赤ふんバスを利用する計画だったが、下校時刻がちょうどバスの混

雑時間と重なり対応できないとのことだった。同じ会社のタクシー利用な

ら対応可能とのことなので、タクシー利用に変更した。 

（江川委員） 学校支援人材配置事業で、パートタイム会計年度任用職員が 1 名減となっ

ているが、どこに配置する予定だったのか？ 

（事務局）  高浜中学校の相談員を現状 1 名から 1 名増を希望したが、現状維持となっ

た。 

 

❖ 次回の開催日程について 

令和 3年 5月 10日（月） 

    ❖ 各小中学校の卒業式・入学式について 

       各委員に出席を依頼 

   

（５）教育長の閉会宣告 


